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Ata do dia 07/07/2021 

Ata Nº 025/2021 

 

Aos sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, reuniram-se 

nas dependências do Plenário Floriano Peixoto da Câmara Municipal de Vereadores de 

Coronel Pilar, para uma Sessão Ordinária, sob presidência do Sr. João Baruffaldi e os 

Senhores(a) Vereadores(a): Bancada do PP – Alcides Boscaini e Claodete M. R. Caio. 

Bancada do MDB – Leandro Coppi. Bancada do PT - Adriano Ferrari. Bancada do PDT – 

Alberto Saleri e Vandemir Pilatti. Estiveram ausentes os vereadores(a) Adriana Ferreira 

Veronese e Marcelo Benini. Inicialmente o Senhor Presidente, invocando a proteção de 

Deus, deu por aberta a Sessão. Passou-se para o “Momento da Prece”, onde o vereador 

Adriano Ferrari procedeu com a oração. No expediente do Executivo, foi solicitada a 

leitura do Projeto de Lei nº 027,028,029 e 030/2021 e após encaminhados para a 

apreciação das comissões competentes. No expediente do Legislativo, solicitada a leitura 

do Requerimento de Abono de Falta nº 004/2021 de autoria do Vereador Marcelo Benini. 

Solicitada a leitura do Pedido de Informação nº 002/2021, e após encaminhado para o 

conhecimento das autoridades competentes. Solicitada a leitura da indicação nº 

024/2021e após encaminhada para o conhecimento das autoridades competentes.  

Deliberado um espaço de tempo para a realização de um intervalo. Passou-se para o 

Grande Expediente. Fizeram uso da palavra pela ordem os seguintes vereadores: 1º- 

Adriano Ferrari, saudou Mesa Diretora, colegas vereadores, Assessor Jurídico Dr. Otávio 

Leal e a Diretora Administrativa Franciele Garaffa. Indicação, a primeira impressão é a 

que fica, desta forma, sugere que seja realizada o ajardinamento do canteiro central da 

Avenida 25 de Julho e se comprometeu em realizar por si só, caso o Executivo, não 

execute. Projetos de Lei, um deles que diz respeito a agricultura, acha que ainda é pouco 

e tem necessidade de ser bem maior, o valor de comprovação do talão de produtor, para 

usufruir dos benefícios que o Município oferece. Não concorda com o número demasiado 

de talões de produtor que existem nas famílias. Aumentar os benefícios e diminuir o 

número de talões de produtor.  2º - Vandemir Pilatti saudou a todos citados. Comentário 

sobre o projeto da agricultura, talões em nome de pessoas que possuem sítios e tem os 

mesmos direitos de grandes produtores. Secretário de Obras, o mesmo está preocupado 
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pela falta de máquinas para atender os agricultores. Imprevistos ocorrem e pede a 

compreensão de todos. Internet instalada no munícipio, investimento alto e que está 

deixando parte dos munícipes descontentes com o serviço. Fazer reunião com os 

responsáveis para pedir providências, sobre a falta de sinal. Analisar os contratos pois 

são valores altos que estão sendo cobrados pelo serviço de péssima qualidade que está 

sendo oferecido. Ordem do dia. Votação do Projeto de Lei Executivo, nº 028/2021, 

aprovado por unanimidade com ausência justificada dos vereadores(a) Adriana Ferreira 

Veronese e Marcelo Benini. Votação do Requerimento de Abono de Falta nº 004/2021, 

aprovado por unanimidade, com ausência justificada dos vereadores(a) Adriana Ferreira 

Veronese e Marcelo Benini. Votação da Ata nº 023/2021 da Sessão Ordinária do dia nove 

de junho, aprovada por unanimidade, com ausência justificada dos vereadores(a) Adriana 

Ferreira Veronese e Marcelo Benini. Prosseguiu-se com os assuntos gerais. 

Disponibilizada cópia da Ata nº 024/2021, da Sessão Ordinária do dia dezesseis de junho 

que na próxima sessão será votada. Recebidos por e – mail, na data de 17 de junho, 

ofícios encaminhados pela Caixa Econômica Federal, informando sobre créditos de 

recursos financeiros para pavimentação asfáltica de Linha São José a Linha Cruzeiro e de 

Linha Noventa. Interessados podem solicitar cópias na secretária. Nada mais havendo a 

tratar e ninguém mais a expor, foi agradecido o comparecimento de todos, próxima 

Sessão Ordinária dia quatorze de julho de 2021 às dezenove horas, e dada por encerrada 

a presente sessão, da qual eu Franciele Garaffa lavrei esta ata que, após lida e aprovada, 

vai pela Senhora Presidenta e 1º Secretário assinada.      

 

 

                                                                               Adriana Ferreira Veronese 
                                                   Presidenta 

    Vandemir Pilatti 
      1º Secretário 


